



Comisión Permanente reconoce trayectoria de atletas en la disciplina de fisicoconstructivismo

En la sesión de la Comisión Permanente de este martes, la Mesa Directiva reconoció a un grupo de atletas de diferentes estados de la República por su trayectoria en la disciplina de fisicoconstructivismo, quienes han logrado engrandecer el deporte mexicano.

Los reconocimientos se entregaron de manos del presidente, senador Armenta Mier (Morena); del vicepresidente, diputado Santiago Creel Miranda (PAN); la vicepresidenta, senadora Ana Lilia Rivera (Morena), y de la secretaria, diputada Olimpia Tamara Girón Hernández (Morena).

https://hojaderutadigital.mx/comision-permanente-reconoce-trayectoria-de-atletas-en-la-disciplina-de-fisicoconstructivismo/